
平成２７年度 第２回函館市行財政改革推進統括会議 

 

日 時  平成２７年１２月１日（火）１１：００～１１：４５ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，川越企業局長， 

吉川病院局長，種田企画部長，髙橋総務部長，入江財務部長 

 

議 題 ◎函館市行財政改革プラン２０１２の進捗状況について＜対応：池田行政 

改革課長＞ 

    ◎函館市の財政状況について＜対応：福田財政課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 函館市行財政改革プラン２０１２の進捗状況および函館市の財政状況について，報

告を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 函館市行財政改革プラン２０１２の進捗状況および函館市の財政状況について，確

認がなされました。 

 

◆主な発言◆ 
 

（中林副市長） 

 個々の進捗評価について，項目間でのバラツキはないのか。 
 

（総務部次長） 

 所管部局が行った評価結果をもとに，総務部が全体的な調整をしている。 
 

（工藤市長） 

 社会福祉施設等の下水道使用料の減免制度は，そのあり方についての検討を進める

べきである。 
 

（総務部長） 

 了解した。 

 


